
長野西支部の総会開催される。 
 

去る、7 月 11 日に(長野市)信州新町食事処「ひはら」で 10 名の参加者で開催されまし

た。この場所は昨年と同じ場所ですが、信州新町産のサフォーク肉を食べさせる地域で唯

一の店で、本堂支部長さんのあいさつでも地元サフォークで懇親会を行うとのことであり

ました。 

 議事は 29年度事業報告・収支決算、30年度の事業計画・予算が牛越幹事長の説明で進

められ、全会一致で承認されました。 

 今回は役員改選があり本堂支部長が退任され、新たに松木一仁さん（長野市中条）が選

任されました。松木新支部長さんからは、支部総会の開催時期、場所等参加しやすい方法

を検討するので協力を願うとの挨拶がありました。 

 また、来年の本会の総会での功労者表彰には退任された本堂さんを支部として推薦する

ことよも決定されたところです。 

 なお、本会から副会長の萩原が出席し、大学校や本会の様子などを報告させていただき

ました。 

 懇親会は前述したように地元サフォーク肉のジンギスカンをメーンとした食事内容で

軟らかく肉汁たっぷりな肉はさすがに本物といえるものでした。サフォークの生産者は同

窓生の峰村さんですので、生産の苦労話なども聞きながらの和やかな会でありました。 

 また、ほとんどの方は現役を引退された方ですので、現役時代の酒に係る時効の話など

今だから言える話題に爆笑の連続でした。 

 最後に、「ひはら」名物の手打ちそばをいただき会場を後にしました。 

                                    (萩原記) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        総会の様子           和やかなジンギスカンの懇親会 


